



CAPTURA

DISPARARON AL AIRE Y DEJARON "MIGUELITOS" EN SU HUIDA.

Queman capilla y dejan mensaje a Gendarmería

Un nuevo ataque incendiario se registró ayer en La Araucanía, donde violentistas quemaron una capilla en Curacautín y dejaron un mensaje a Gendarmería tal como en otro hecho ocurrido el miércoles en Ercilla.

Pasada la medianoche, Carabineros fue alertado de que un grupo estaba disparando al aire y quemando la capilla San Francisco, ubicada en el sector de Radalco.

Al llegar al lugar los policías y Bomberos constataron que el fuego había quemado totalmente el inmueble y que en el lugar los antisociales dejaron un lienzo con un nuevo mensaje contra Gendarmería

alusivo a la detención del lonko de la comunidad de Temucuicui, Víctor Queipul, quien es acusado de presuntas agresiones a gendarmes y quedó libre. "Que Gendarmería asuma las consecuencias sin llorar. Nuestra autoridad Lonko Víctor Keipul (Queipul) se respeta", decía el lienzo, que se suma a otro dejado un día antes por la Resistencia Mapuche Malleco tras quemar dos camiones en Ercilla.

En ese primer lienzo dejaron un mensaje contra el director de Gendarmería en La Araucanía, Néstor Flores, y contra un alcalde de Angol.

El OS-9 de Carabineros investiga ambos casos.